

jueves 12 de junio de 2025

## El alcalde Manolo Barón participa en el l Foro Turístico de Spain by Train celebrado en Puertollano

El alcalde de Antequera, Manolo Barón, junto a la teniente de alcalde delegada de Turismo, Comercio y Patrimonio Mundial, Ana Cebrián, ha asistido este jueves 12 de junio en la ciudad castellanomanchega de Puertollano al I Foro Turístico de la asociación Spain by Train, que ha reunido a representantes institucionales, operadores ferroviarios y expertos del sector para analizar el papel del tren de alta velocidad en el desarrollo del turismo sostenible.



El alcalde de Antequera, Manolo Barón, ha representado este jueves 12 de junio al Ayuntamiento de Antequera en el I Foro Turístico de la asociación Spain by Train, un encuentro celebrado en el Museo Cristina Rodero de Puertollano (Ciudad Real) y que ha congregado a más de un centenar de asistentes vinculados al sector turístico y ferroviario. Junto a él ha estado presente también la teniente de alcalde delegada de Turismo, Comercio y Patrimonio Mundial, Ana Cebrián.

Este foro, organizado por la red Spain by Train -anteriormente conocida como Red de Ciudades AVE-, ha sido concebido como una plataforma de debate y reflexión sobre el papel del tren como motor de un modelo turístico más sostenible, diverso y equilibrado. Durante la jornada se han celebrado mesas redondas y ponencias en las que se han abordado asuntos clave como la sostenibilidad turística, las tasas aplicables al sector, la convivencia entre residentes y visitantes, el impacto del turismo en la economía local o la necesidad de mejorar la experiencia del viajero a través del transporte ferroviario.

En este contexto, el alcalde Manolo Barón ha valorado muy positivamente su participación en el encuentro: "Este primer foro ha sido absolutamente positivo, lleno de profesionales, de concejales, de alcaldes, de ayuntamientos, de ciudades representativas de la alta velocidad en España, y Antequera está en el top ten de todas ellas".

Barón ha destacado el interés de las temáticas tratadas en el foro: "Se ha hablado mucho de horarios, de itinerarios, de trayectos, se ha hablado de sostenibilidad turística, de tasas turísticas, del turismo, cómo nos influye a través del tren. En definitiva, compartir experiencias aquí en una magnífica ciudad de Castilla La Mancha, como es Puertollano, y bueno, vamos a luchar y a seguir trabajando para que Antequera, con dos espacios de AVE, sea un destino prioritario en toda la red de alta velocidad en España".





Por último, ha señalado que el conocimiento adquirido durante el foro servirá para seguir mejorando la proyección turística del municipio: "Creo que hemos aprendido mucho y vamos a llevar todo este conocimiento que hemos adquirido para mejorar nuestra oferta turística de Antequera a través de la alta velocidad".

La Asociación Spain by Train está integrada actualmente por 35 destinos conectados por trenes de alta velocidad, entre ellos Antequera. Su objetivo es promover el desarrollo turístico y económico de estas ciudades a través de la colaboración institucional y la búsqueda de sinergias entre los distintos agentes implicados en la movilidad y el turismo.















